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O vereador que este subscreve, regiment
almente amparado e cumprindo a 'funç

ãº 

fiscalizadora inerente ao mandato parlamen
tar, na forma do artigo 29 da Constituiçã

o da 

República, apresenta à Mesa, para que, ouvid
o o Plenário, seja remetido o presente 

REQUERIMENTO ao Diretor do SAAE, para que nos 
prazos da Lei apresente a esta 

Casa as seguintes informações; | 

' Qual número total de funcionário efeti
vos e contratados que o SAAE 

possui atualmente em seu quadro de funcionário? 

. Requer nome, cargo, valor pago e gratificações a cada funcion
ário no 

período de janeiro de 2020 ate a present
e data,sendo eles nomeado e contratado; 

' Qual o valor mensal atualmente gasto com a folha de pagamen
to do SAAE; 

Encaminhar relações de imóveis incluindo terrenos reservatórios e 

especificações e avaliações, que o SAAÃE possuiatualmente. instalações com 

« — Qual número total de carros, caminhões e máquinas us
ados atualmente 

pelo SAAE? Quantos são próprios do SAAE? E quantos s
ão alugados? (Enviar 

relação contendo marca e modelo, e ano de fabricação dos 
veículos). 

* Em relação aos carros, caminhões e máquina alugados, requer lis
ta contendo 

nome do proprietário, modelo, ano de fabricação, valor pago mensa
l, finalidade e 

contrato de cada um, 

* Enviar relação dos imóveis alugados pelo SAAE com finalidade dos 
imóveis 

valores e cópias dos contratos. 
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* Valor repassado ao saae nos anos 2017, 2018, 2019, 2020 e projeção para 2021. 

* Enviar os valores que foram gastos com hidrômetros, nos últimos três anos até a 
presente data e para onde foram destinados os equipamentos, 

* Valor gastos na barragem do subdistrito Serra do Carmo com planilha de gastos. 

* Valor gasto com poços artesianos do ano de 2016 até a presente data em 
Mariana e quais estão funcionando. Enviar planilha de custo do total e se possível 
de cada poço artesiano separadamente. 

* Valor gasto com a obra do reservatório atrás da igreja de nossa senhora 
aparecida na avenida conquista no bairro Santa Clara, E que medidas serão 
tomadas nessa obra que até o momento não foi concluída. 

* Informar gastos com publicidade, contendo valores e cada veículo de 
comunicação, (anexar contratos) 

* Informar o valor arrecadado com a taxa de “TBO” e onde foi aplicado o recurso 
arrecadado. 

* Critério usado para escolha dos diretores do SAAE? Exige qualificações? 

* Qual a porcentagem da população que recebe água tratada? 

* Enviar informações:dos contratós com'a empresa 3T. 

Justificativa: 

Devido a algumas especulações sobre uma possível privatização do SAAE, esse 

requerimento se faz necessário para-que possamos conhecer o administrativo do SAAE 

e avaliar de forma técnica a viabilidade de tal medida. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e o prónto atendimento por parte 

do Poder Executivo. 

Mariana, 18 de fevereiro de 2021 
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